

Ressort: Sport

Draxler: Rein sportlich hätte ich ins Dortmunder Team gepasst

Gelsenkirchen, 18.07.2013, 15:25 Uhr

GDN - Julian Draxler vom FC Schalke 04 hätte nach eigenem Bekunden in die Mannschaft von Borussia Dortmund gepasst: "Rein sportlich hätte ich schon ins Dortmunder Team gepasst", sagte Draxler im Interview mit dem Bundesliga-Sonderheft des Fernsehsenders Sport1. "Ich finde es auch nicht verwerflich, dass der BVB angefragt hat. Wir haben es ja auch nicht anders gemacht und Felipe Santana aus Dortmund verpflichtet. Deswegen sehe ich die ganze Sache halb so wild", so der 19-Jährige, der seinen Vertrag bei den "Knappen" erst vor kurzem bis zum Jahr 2018 verlängert hat.

Laut Medienberichten war der FC Chelsea bereit, die in dem Kontrakt festgeschriebene Ablösesumme von 45 Millionen Euro für den deutschen Nationalspieler zu bezahlen, Draxler schlug einen Wechsel nach London jedoch aus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17929/draxler-rein-sportlich-haette-ich-ins-dortmunder-team-gepasst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com